



Número	Fecha
9	15/10/2015 16:00

(Exp. N° 191160-001837-15) -

El Consejo de Facultad de Psicología expresa su mas sinceras felicitaciones al Consejo de Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación por la conmemoración del 70 aniversario de su creación.

Nos enorgullece haber formado parte de estás siete décadas de historia. Desde la creación del Instituto de Psicología de la Facultad, que en la década del 50 dio comienzo a la Licenciatura en Psicología, hasta la eliminación del mismo como consecuencia de la Dictadura Militar, la formación en Psicología estuvo a cargo de tan honorable Casa de Estudios.

Aprovechamos la ocasión para hacerle llegar nuestro agradecimiento por el papel fundamental que dicha Facultad juega en la formación académica, la generación de conocimiento y la extensión; el aporte invaluable que ha tenido a nivel cultural y artístico; y por su tenaz compromiso con la defensa de los derechos humanos. Distribuído N° 1423/15.-8/8